



Jugendradio CHICO – diverse Sendungen

Die Idee von 'Radio CHICO Schweiz'

Was will Radio CHICO?

Medienkompetenz soll den SchülerInnen vermittelt werden. Das steht unterdessen in den meisten Lehrplänen. Doch wie können die Medien didaktisch fundiert, attraktiv und zugleich motivierend in das Schulzimmer gebracht werden?

Eine schwer zu beantwortende Frage. Den Schulen steht keine entsprechende Infrastruktur zur Verfügung, und so bleibt alles bei trockener Theorie.

Hier setzt Radio CHICO Schweiz ein und ermöglicht, echte Radioproduktion in die Schulstube zu bringen. Durch das Einbinden ihrer eigenen Interessen und die Möglichkeit, in einen Medien-Produktionsprozess eingebunden zu werden, erleben die jungen Menschen eine hoch motivierende Form der Wissens- und Fähigkeitenvermittlung. Dieser Weg, selber mit Medien zu arbeiten, hat sich auch in anderen Projekten bewährt und die bisher durchgeführten Pilotwochen bestätigen, dass das Konzept den gewünschten pädagogischen Erfolg erreicht.

Das Konzept

Radio CHICO Schweiz, das Schul- und Internetradio, arbeitet mit zwei Studios. Das transportable Studio kommt bei Projektwochen in Schulen zum Einsatz, das fest installierte Studio steht Schülerinnen, Schülern und Jugendlichen ausserhalb von Schulprojektwochen in Lützelflüh-Goldbach zur Verfügung. Unter dem Motto "Learning by doing" ergeben sich viele Möglichkeiten der praktischen Erfahrungen.

Im Rahmen dieser Arbeit entstehen diverse Jugendprojekte – eben auch das Projekt Jeremias Gotthelf.

Jugendprojekt Jeremias Gotthelf

Folgen Sie dem Link, um auf die Website von Radio CHICO zu gelangen – und die Beiträge zu hören:

<http://radiochico.jimdo.com/jugendprojekte/jeremias-gotthelf>